



# かがやけ光の子

【2nd mission】

めあてをもって  
やってみよう

## 「ようこそ1年生の会」大成功！

新学年が始まって約1ヶ月半。4月の初めにかわいらしい花をつけていた桜も、今は美しい新緑に変わり、生き生きと成長する様子が見られます。子供たちも、新しい学級の友達や先生、新しい学年の学習に慣れ、生き生きと学校生活を送る姿が見られ、嬉しい限りです。

4月28日（月）には、児童会本部の企画運営で、「ようこそ1年生の会」が行われました。6年生と手をつないで入場した1年生を、2～5年生が拍手で迎えます。全校児童で、クイズやメッセージのプレゼントなどを楽しみました。照れながらも、下級生に優しくしようとする温かい気持ちがあふれた素敵な時間を過ごすことができました。



入場後、ステージ前に1年生がみんなて座っています。



1年生と6年生がと手をつないで入場！



楽しいクイズ！どれが正解かな？



クイズの回答に、みんな全力で挙手！



メッセージカードのプレゼント



「仲良くしようね。よろしくね。」



首飾りにメッセージがいっぱい！

1st mission 「仲よくなろう つながろう」を全校のみんなて達成することができました！